

Questions au Feuilleton

Nous avons également soumis à plusieurs occasions l'idée que nous devrions avoir des sessions planifiées, dont la date du début serait connue et dont la date de la fin serait également établie, afin de permettre aux députés, et je pense que c'est bien légitime de demander cela, de vivre de temps à autre au cours de l'année des périodes de vie familiale. Nous l'avons déjà suggéré et c'est encore la suggestion que je formule, savoir que nous essayions autant que possible de planifier nos travaux pour que ce soit en accord avec les périodes de vacances scolaires.

Je crois que le gouvernement devrait faire un effort de ce côté-là afin que nous puissions nous entendre entre les partis pour programmer nos travaux de sessions de cette façon. Monsieur le président, je profite de l'occasion pour rappeler également une suggestion fort intéressante qui éviterait bien des délais au cours de nos travaux; c'est celle de la tenue d'élections générales à date fixe. J'attire l'attention du vice-premier ministre et président du Conseil privé (M. MacEachen) là-dessus, pour que nous puissions l'étudier très sérieusement, quel que soit le parti. Nous sommes tous là pour administrer pour le plus grand bien de notre pays, et le suspense qui existe toujours quant à la tenue d'élections générales déséquilibre le cours normal de nos travaux. Je crois que nous devrions très sérieusement, comme des gens intelligents, nous pencher sur ces deux questions que je formule: Date fixe pour les élections, date fixe également pour les travaux de session. Si nous pouvions, comme des gens intelligents, nous entendre là-dessus, nous donnerions à notre pays, j'en suis convaincu, une administration plus efficace et la population serait très heureuse de nos décisions.

AFFAIRES COURANTES

[Français]

LA LOI DE 1978 REMANIAN LA LÉGISLATION BANCAIRE

MESURE RELATIVE AUX OPÉRATIONS BANCAIRES

L'hon. Jean Chrétien (ministre des Finances) demande à présenter le bill C-57, intitulé: «Loi remaniant la Loi sur les banques, modifiant la Loi sur les banques d'épargne de Québec et la Loi sur la Banque du Canada, instituant l'Association canadienne des paiements et apportant à certaines autres lois des modifications corrélatives».

(La motion est adoptée, le bill est lu pour la 1^{re} fois et l'impression en est ordonnée.)

* * *

QUESTIONS AU FEUILLETON

(Les questions auxquelles une réponse verbale est donnée sont marquées d'un astérisque.)

[M. Lambert (Bellechasse).]

M. Yvon Pinard (secrétaire parlementaire du président du Conseil privé): Monsieur l'Orateur, on répondra aujourd'hui aux questions suivantes: 467, 1304 et 1469.

Je demande, monsieur l'Orateur, que les autres questions soient réservées.

[Texte]

L'ASSOCIATION DES ÉLECTRO-TECHNICIENS DU QUÉBEC
Question n° 467—**M. Schellenberger:**

1. Le gouvernement a-t-il subventionné l'Association des techniciens en électronique du Québec au cours des dix dernières années et, dans l'affirmative, a) au cours de quelles années, b) pour quelles raisons, c) quelle a été la somme accordée pour chacune de ces années, d) à qui l'argent a-t-il été versé, e) dans le cadre de quel programme les fonds ont-ils été accordés et quels étaient les critères d'admissibilité?

2. Le gouvernement subventionne-t-il actuellement de quelque façon l'Association des techniciens en électronique et, dans l'affirmative, a) pourquoi, b) quelle est la somme accordée?

M. Yvon Pinard (secrétaire parlementaire du président du Conseil privé): Les ministères des Communications, de l'Industrie et du Commerce, de la Science et de la Technologie et du Travail m'informent comme suit: non.

LA POLLUTION PAR L'ARSENIC

Question n° 1304—**M. Leggat:**

Le ministère des Pêches et de l'Environnement et celui de la Santé nationale et du Bien-être social prennent-ils des mesures pour régler le problème des effets de la pollution par l'arsenic sur l'ouïe des humains et, dans l'affirmative, lesquelles?

M. Yvon Pinard (secrétaire parlementaire du président du Conseil privé): En ce qui concerne le ministère de la Santé nationale et du Bien-être social: le ministère estime que l'effet de la pollution par l'arsenic sur l'ouïe des humains n'est pas important au point de justifier une enquête pour le moment. En ce qui concerne le ministère des Pêches et de l'Environnement: non.

LE PROGRAMME NOUVEAUX HORIZONS

Question n° 1469—**M. Allard:**

1. Depuis l'entrée en vigueur du programme Nouveaux Horizons, le gouvernement y a-t-il consacré de l'argent dans la circonscription électorale de Rimouski et, dans l'affirmative, combien?

2. Pour chacun des projets acceptés dans cette circonscription, quels en sont a) le titre, b) le montant alloué, c) l'année d'acceptation, d) le nom de la municipalité en cause, e) le nombre d'emplois créés?

L'hon. Monique Bégin (ministre de la Santé nationale et du Bien-être social): Oui. Voir la liste qui suit.

Liste des projets de Nouveaux Horizons
approuvés dans la circonscription de Rimouski, Québec

No. Projet	Nom de l'organisation	\$ Montant
1972-1973	Nil	
1973-1974		
4-00314	Les Retraités à l'Action, Rimouski	\$15,317
386	Le groupe des Aînés de St-Anaclet, St-Anaclet	1,226
481	Confort et Détente à l'Âge d'Or, Sayabec	3,873
502	Club d'Âge d'Or, Ste-Angèle de Mérici	1,075
	Total	\$21,491